



Canciones de Libertad

Patrimonio sonoro y audiovisual

AUTOR

Rodrigo Moreno

AÑO

1989

DESCRIPCIÓN FÍSICA

Durante la primavera de 1988, se realizó en Mendoza el Festival de Amnistía Internacional. Miles de chilenos acudieron al evento realizado para conmemorar los 40 años de la Declaración de Derechos Humanos. Allende Los Andes disfrutaron de un espacio de libertad junto a la música de artistas como Inti Illimani, Sting, Peter Gabriel, Los Prisioneros, Tracy Chapman, Bruce Springsteen.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Cineteca Nacional](#)

INSTITUCIÓN

[Cineteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Metro La Moneda - Pl. de la Ciudadanía 26, Santiago, Región Metropolitana

Mapa